



上尾ロータリークラブ

2023-2024年度R.I.テーマ

世界に希望を生み出そう

第2983回 例会
2023. 9. 7

会長あいさつ



2023-2024年度 長沼 大策 会長

週報 No.2234
発行 2023年 9月 14日

2023-2024年度
会長 長沼 大策
幹事 坂本 忠光
副会長 門崎 由幸
副幹事 小田切宏治
編集責任者・公共イメージ向上委員会
委員長 尾花 正明

皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。
「会長あいさつ・報告」とありますので、本日は報告の方をさせていただきます。まずは9月9日(土)に上尾高校の文化祭が開催され一般公開されます。インターアクト同好会さんが今年も難民支援のための缶バッジを製造しチャリティー販売されるそうなので、ぜひお求めにお越しいただければと思います。

次の連絡・報告です。9月15日(金)に地区大会に向けた上尾3クラブの合同奉仕事業を行います。「食育」をテーマにした合同奉仕で、あげお学童クラブの会にお米を6俵(360kg)寄贈します。場所は中央小学童保育所で午後4時から寄贈式、午後4時半からおやつタイムでおにぎりを学童の皆さんに食べてもらいます。寄贈式にご出席をお願いしたいのですが、ここで皆さんにもご協力いただきたいのが、お子さんたちが「いただきます」「おいしい」「ありがとう」「ごちそうさま」と言っているシーンを皆さんのスマホの動画モードで撮影していただきたいということです。皆さんが撮影したシーンを私が編集させていただきます、地区大会で放映します。

そして9月21日はガバナー公式訪問準備例会になります。準備例会ならびに10月5日の公式訪問では委員長さん全員、100%出席を目指したいと思っておりますのでご協力のほどお願い申し上げます。

行事予定

9月21日 ガバナー公式訪問
直前準備
卓話：第5グループ
堀口勝男ガバナー補佐

9月28日 職業奉仕例会
卓話：上尾商工会議所
青年部 地域活性化委員会

幹事報告

坂本 忠光 幹事

◇9月のロータリーレートは1ドル=146円です。
◇今年度始まって間もないですが、すでに次年度に向けて動きだしています。次年度の「地区役員推薦のお願い」が届きました。地区へ出向される方はクラブからの推薦が必要になりますので、希望者は門崎副会長にご連絡ください。



委員長報告

樋口 雅之 会員

来年5月にシンガポールで国際大会が開催されます。5月25日にガバナーナイト、5月26日に開会式・本会議になり、一緒に行く有志を募っています。シンガポールは小さな都市でホテルは順次埋まっています、また日頃よりやや割高になっていますので、ぜひ早めにお声掛けいただくと幸いです。



例会主題

部門セミナー報告

公共イメージ部門 坂本 忠光 幹事

まずセミナーでは、Tシャツやジャンパーなどノベルティグッズに使用する「誇りのシンボル」=ロータリーロゴマークの掲載ルールについてを聞きしました。
またロータリーの活動をいろいろな人に知っていただくために、地区のYouTubeチャンネル、クラブパンフレットの活用、地区HPへクラブの活動を投稿していただき、クラブ活性化や会員増強につなげていただければとのことでした。

会員増強維持部門 長沼 大策 会長

部門セミナーでは私は会長同士のテーブルに座って会員増強のディスカッションをしました。ガバナー月信9月号の13ページに部門委員長の掲載がありますのでそちらを先にご覧ください。
他クラブさんの会員増強で印象に残ったのは、親睦活動=懇親会を開催し、そこにメンバー以外の方もどどん呼んで入会へ促す、という意見です。当クラブは会員増強維持委員会の予算をあまり確保していないので、次年度以降、親睦活動委員会とコラボして、会員増強維持に努められたらいいなと感じたセミナーでした。

職業奉仕部門 須田 悦正 委員長

基調講演ではメンタルヘルスをきちんとしておかないと職業奉仕もできないよというお話でした。
その後、入会歴が浅いロータリアンが職業奉仕の実践を披露しました。また職業奉仕が金看板だと説明がありましたが、会場からさまざまな意見がありました。



ショートスピーチ

宇多村 海児 会員

お酒を愛する上尾RCの皆さま、ご機嫌いかがでしょうか。テレビ東京の三菱ダイヤモンドサッカーを実況していた故・金子勝彦アナウンサーへの敬意をあらわすため名調子を真似てみました。
近況報告では、自宅で飲むお酒が日本酒からウイスキーに変わってきました。伴が二十歳になってお酒を飲むようになり、ウイスキーを美味いと言っていたので、ショットグラスに少し注いでちびちび舐めています。美味しいウイスキーの情報を収集している中で1本の銘柄をご紹介します。「アラン」というスコッチウイスキーになり、世界的に人気のある入手困難なお酒です。量販店ではあまり見かけないお酒ですが、須田商店さんに数本ありましたので、



社会奉仕部門 丹井 亮一 委員長

ブライダル委員会の「再婚さんいらっしゃい」ではカップルが成立したらしいのですが、結婚にまでは結びついていないそうです。フォローするコーディネーターがいた方がいいなと思いました。
また9月17日にロータリーフェスタが大宮駅西口の鐘塚公園で開催されます。このフェスタの開催する意義が薄いように感じました。
ペットボトルキャップの回収事業も復活するそうです。そして腎・アイバンクの啓発がありました。
今年度のクラブの社会奉仕事業では親睦旅行で東北方面へ行き、被災地の支援をしたいと思っております。よろしく願いいたします。

米山記念奨学部門 斎藤 修弘 委員長

米山記念奨学会の目的は人を育てる、育てた奨学生が世界で羽ばたき活躍してほしいということでした。今まで米山事業では2万3千人が羽ばたいていき、現在社会で活躍している学友で優秀な方がいたら地区へ情報提供をお願いしたいとのことでした。
さて会員1人あたり25,000円以上の寄付ということの上尾RCは毎年目標を達成して、RID2770は日本全国で個人平均寄付額が3位という優秀な地区なのですが、法人寄付が少ないので、法人寄付もお願いしたいとのことでした。
また寄付者割合が偏差値に反映されるので、クラブでの寄付者割合を増やしていきたいと思っております。

国際奉仕部門 大木 崇寛 委員(地区)

セミナーの内容では、藤村先生が行っているベトナムでの医療プロジェクトを説明していただきました。またフィリピン・ベトナムの案件を多数ご案内しました。国際奉仕部門に出向しながらまだ現地に行っていないので、ぜひ海外に支援に行きたいと思っています。

ロータリー財団部門 深澤 圭司 委員長

まずポリオ・プラス委員会についてです。先月までの野生型ポリオウイルス発症者数はパキスタン2名、アフガニスタン5名が報告され根絶には至っていません。ワクチンをたくさん贈りたいので、寄付のご協力をお願いいたします。
またVTT委員会では、当クラブ藤村先生がベトナムで企画をしています。9月16日にロータリー財団委員会を開催したいと思いますので、お時間がある方はご参加いただきたくお願い申し上げます。

国際奉仕部門 大木 保司 委員長(地区)

セミナー内容は大木崇寛委員が述べたとおりで、私からはお願いを申し上げます。フィリピンへの支援の中で、久喜RCさんが7万ペソで行う呼吸器寄贈の案件があり、久喜RCさんには5万ペソの予算しかなく、残り2万ペソを当クラブで支援したいと考えています。2万ペソは日本円で57,400円になります。これを来週の理事会で上程し承認をいただければと思います。どうぞよろしく願いいたします。

ロータリー財団部門 藤村作委員(地区 資金管理委員)

セミナーでは財団の支援の話と、栗原さんという財団奨学生の報告がありました。テンプル大学を卒業し、いまフランスで学んでいます。今後はイギリスへも渡り国際政治を学ぶそうです。
VTTでは、来年の国際大会の前後にベトナムに行くと思っていますので、ご都合の合う方がいらっしゃいましたら是非一緒いただければと思います。よろしく願いいたします。

青少年奉仕部門 樋口雅之委員(地区 青少年交換委員)

私は地区へ出向しているので設営側で参加しました。まずインターアクト・ロータリーアクトがひとつの委員会になっており、今春、訪韓したインターアクト生たちが報告を行いました。RYLA委員会では前年度沖縄で研修を行い、2名発表のうち1名は当クラブ大塚崇行会員の息子でした。同時に今年度のRYLA研修は来春3月頃グアムで行うと発表がありました。青少年交換委員会では本日配布したガバナー月信9月号に掲載されていますのでご一読をお願いします。また海外に行ったROTEXから留学経験の報告がありました。



スマイル **部門セミナー報告、ありがとうございます!!**

長沼会長：9月9日(土)、お時間がある方は上尾高校の文化祭にぜひお越しください!

樋口会員：来年のシンガポール国際大会に、是非みんなで行きましょう!

坂本幹事/小田切副幹事/大木保司会員/深澤会員/藤村会員/齋藤修弘会員/須田会員/宇多村会員/斎藤修弘会員/丹井会員/大木崇寛会員/関口良康会員/山崎会員/木田会員

出席率	
会員数	34
出席免除	6
出席対象者	28
出席者数	17
60.71%	

上尾高校インターアクト同好会が 難民支援の缶バッジをチャリティー販売!

2023年9月9日に開催された県立上尾高校の文化祭で、上尾高校インターアクト同好会が、難民を支援するため、オリジナル缶バッジを製作しチャリティー販売しました。
「Smile」「PEACE」「Let's enjoy」の文字や地球のイラストなどを生徒たちが自由に楽しくデザインしたバッジを販売。原価を除いた収益を、NGOとNPO難民支援協会に寄付する予定です。
上尾高校インターアクト同好会の皆さん、素晴らしい取り組み、お疲れ様でした! 地球上から難民と呼ばれる人がいなくなり、世界に平和が訪れることを祈ります。



例会日 毎週木曜日 12:30~13:30 事務所 〒362-0035 埼玉県上尾市仲町1-8-31 新和エクセルビル303
例会場 上尾東武ホテル3F(コミュニティホール) TEL 048-775-7788 / FAX 048-776-9799

